

## La Bretagne par le GR 34 au CLC du Guilvinec

Samedi 15 février à 17h, rendez-vous au CLC du Guilvinec pour le 5<sup>ème</sup> film de la saison de films documentaires-conférences « Le cercle des voyageurs ». Au programme « Bretagne, de port en port », le dernier film de Jean-Luc Diquélou, un périple par le fameux « Sentier des douaniers ».

### Le résumé du film :

2000 km, c'est la distance entre Le Mont St-Michel et Saint-Nazaire par la côte. C'est le fameux Sentier des Douaniers, connu sous l'appellation GR 34 (le chemin de Grande Randonnée).

C'est le défi que s'est lancé Jean-Luc Diquélou : parcourir à pied ce périple. Trois mois sont nécessaires pour mener à bien cet itinéraire, mais Jean-Luc y passera 3 ans en repérage, randonnée, rencontres et tournage. La côte bretonne, dans toute sa beauté sauvage, dévoilera la richesse du paysage marin, l'environnement, les activités humaines, l'histoire, le patrimoine, les fêtes locales, les traditions...

2000 km de sueur, 2000 km de pur bonheur !

### Le réalisateur :

En 1983, Jean-Luc Diquélou entreprend un travail de mémoire sur son village « Ste-Marine ». Il dépeint la vie d'avant-guerre du petit port bigouden. Suivront « Le Pays de Galles », « L'Ecosse » (primé à Bruxelles, Blois, St- Etienne, Le Guilvinec), « Le Pays Bigouden », « L'Irlande », « Londres ». Avec « Les Pyrénées », il se plonge dans un univers somptueux. Il découvre un autre monde humain attachant. Avec « Le sentier des Douaniers », il aborde la Bretagne sous un autre regard.

### En pratique :

Samedi 15 février, à 17h, au CLC du Guilvinec.

Tarif : 8€ (réduit : 6€).

Réservations au 02 98 87 92 67 ou 06 45 12 34 49

Organisé par le Centre Culturel de Loctudy

